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1. HISTORIQUE DE L’AREQ-CHARLESBOURG 

1984 

Officiellement, l’AREQ de Charlesbourg a commencé à 

exister le 4 novembre 1984. 

C’est à Laurent Perrier qu'on doit d’avoir mis sur pied 

l’AREQ de Charlesbourg.  

En 1983, il contacta un de ses amis, Raymond Carrier, qui 

deviendra le premier secrétaire de l’AREQ de Charlesbourg. 

Raymond hésitait à faire partie du groupe car il n’avait pas 

enseigné à Charlesbourg, même s’il y résidait depuis 

plusieurs années. Laurent l’a convaincu qu’en s’impliquant 

dans le milieu, il se ferait de nouvelles connaissances. Ce fut 

un excellent choix car c'est grâce à lui que nous pouvons 

avoir des procès-verbaux consistants qui nous permettent 

aujourd’hui d’écrire l’histoire en s’appuyant sur des données 

précises. On voit qu’un bon secrétaire, c’est une richesse 

inestimable. Il est d’ailleurs demeuré en poste jusqu’en 1989. 

D'autres personnes ont été associées également pour 

constituer une chaîne téléphonique afin de rejoindre les 

retraités: Anna Mercier, Annie Pichette, Colette Filion. (Notons que Annie Pichette et 

Colette Filion étaient encore au poste en 1994). 

Malheureusement, le jeune secteur de Charlesbourg n’allait pas profiter longtemps des talents de 

son président fondateur, puisque le 12 septembre 1985, Laurent Perrier décédait à l'âge de 59 ans 

seulement.  

1985 

C’était une perte inestimable et le secteur se trouvait orphelin de son chef avec tout ce que cela 

représentait de désolation. Il fallait pourtant continuer l’oeuvre si bien commencée et le 9 octobre 

1985, le comité directeur se réunit à la demande de Raymond Carrier, secrétaire. On décida de 

convoquer une assemblée générale le 7 novembre afin de trouver un remplaçant à Laurent Perrier. 

L’assemblée demanda à Raymond Carrier de prendre la relève de Laurent Perrier, mais il refusa. 

Un volontaire se présenta en la personne de M. Wilfrid Maheux, ancien directeur et professeur de 

Charlesbourg.  
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M. Maheux exerça le rôle de président jusqu’en 1988 et il organisa beaucoup de rencontres. Il a 

beaucoup travaillé à consolider le secteur: mise à jour des listes téléphoniques, contacts avec les 

membres, rencontres entre les téléphonistes et leurs membres afin de mieux faire connaissance.  

1988 

Le 25 octobre 1988, lors d’une assemblée générale, des élections ont lieu et Lucy Hickey a été 

élue comme présidente. 

1993 

Lors de l’assemblée générale de 1993, Marcel Dupont succède à Reynold Gagné comme 

secrétaire et Monique Chabot remplace Gisèle Tremblay comme conseillère. 

1996 

En mars 1996, nous lancions notre premier bulletin qu’on désignera, après un concours, 

Communicareq. Marcel Dupont fut un ouvrier de la première heure de cette publication. Il y 

collaborera activement pendant sept ans. Marcel, Lucy Hickey, Yolande Gagnon-Matte et 

Gabrielle Giroux furent de la première équipe. Depuis 2002, Claire L’Italien et André Grenier 

assurent la relève. 

1998 

En 1998, le SERQ nous offre sa collaboration pour l’impression de notre bulletin. Impression 

presque gratuite. 

2000 

Le 25 avril 2000, nous lançons notre site Web. Il a été monté par Marcel Dupont d’abord, refait 

par Denis Beauchamp et remis à jour par Marcel Dupont depuis cette date. 

2007-2008 

L’AREQ Charlesbourg se colle à l’actualité et souligne l’Événement du 400
e
 de Québec à la 

fontaine de Tourny et à la présentation du Tournoi de Golf de la FLG à Stoneham.  

2009-2010 

L’AREQ de Charlesbourg participe aux manifestations pour défendre nos droits (30 septembre 

2009) et supporter la relève dans de cadre de ses revendications pour la prochaine négociation (30 

octobre 2009) 

 

2. L’AREQ EN ACTIVITÉ 

Depuis ses débuts, l’AREQ a voulu que ses membres soient actifs et pour ce faire, elle a organisé 

toutes sortes d’activités sociales, culturelles, sportives et autres.  

Les repas collectifs 

On organise entre autres des repas le midi ou le soir pour favoriser les rencontres. Certains 

comme Lise Paradis organisent depuis 2003 des dîners-conférence et des rencontres littéraires. 

Elle a participé aussi au comité des activités sociales avec Jean-Guy Couillard et Dolorès 

Thomassin, entre autres. 

Quilles et vélo 

Dès 1993, Marcel Caron réunit un petit groupe de retraités pour jouer aux grosses quilles, d’abord 

au Carrefour Charlesbourg, puis ensuite à la salle Maizerets sur le boulevard Montmorency. Il 
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s’en est occupé pendant sept années. Successivement, ont continué l’activité, Marcel Dupont, 

Raymond Morel et Marie Lemieux. De son côté, depuis 2002, Laurette V. Mercier a formé un 

groupe de joueurs de petites quilles qui occupent la salle du Triplé aux Promenades de la 80
e
. 

Quant à lui, Yvon Desrosiers s’occupe des randonnées cyclistes depuis 2002. Le groupe est de 

plus en plus nombreux d’une année à l’autre et permet à ses membres de profiter des belles 

journées d’été. 

Voyages organisés 

Plus, récemment, Nicole Chamberland 

organise des voyages de toutes sortes et 

pour tous les goûts.  

Communicareq 

Depuis le 19 mars 1996, l’AREQ s’est 

pourvue d’un bulletin, le 

Communicareq créé sous la 

présidence de Gilles Martin et préparé 

par Marcel Dupont au début avec son 

équipe, puis Claire L’Italien et André 

Grenier ont pris la relève en 2002.  

Site Web 

Depuis l’année 2000, notre secteur 

possède son site Web, monté par Marcel 

Dupont, refait par Denis Beauchamp et 

remis à jour par Marcel Dupont.  

Divers comités 

Divers comités ont été formés par des 

bénévoles pour sensibiliser les membres 

à divers sujets: l’environnement avec 

Gervais Soucy et Annette Villeneuve, le 

comité des femmes animé au début par 

Lucy Hickey et maintenant par Carole 

Dionne, le comité de la condition masculine animé par Jean-Guy Couillard, le comité de 

l’indexation des retraites (Marcel Allaire), le comité des assurances (Gilles Pelletier), l’activité 

cinéma, le salon des artisans (Claire L’Italien). 

Fondation Laure-Gaudreault 

Une œuvre particulière à l’AREQ est la Fondation Laure-Gaudreault. Le secteur s’est toujours 

occupé de maintenir l’intérêt pour cette œuvre. 

Bénévolat pour les démunis 

Mentionnons les personnes de grand dévouement des personnes qui s’occupent de recueillir des 

fonds pour Haïti. C’est au marché aux Puces Jean-Talon d’abord qu’elles travaillent toutes les 

semaines (Fleurette Lefrançois, Claudette Lafantaisie), puis c’est le souper-bénéfice organisé par 

Laurette V. Mercier qui permet de compléter la cueillette des dons. 

Solidarité avec tous les autres retraités 

Un de nos membres a fait parler de lui à travers tout le Québec en devenant journaliste d’un jour. 

Gervais Soucy a manifesté son intérêt pour la situation pénible de certaines personnes âgées aux 
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prises avec le découragement. Il continue de répandre ses idées en donnant des conférences sur le 

suicide chez les aînés.  

Chaîne téléphonique 

Enfin, et non le moindre: le groupe des téléphonistes. C’est dès les débuts de l’AREQ que ce 

groupe a été formé et il fonctionne toujours. C’est le lien entre le comité directeur et les membres. 

Les personnes dévouées qui en font partie continuent dans le même esprit que les fondateurs. Des 

personnes indispensables dont l’AREQ ne peut pas se passer.  

Bénévolat générationnel et intergénérationnel 

Beaucoup de membres de l’AREQ font du bénévolat dans divers domaines et à travers toutes 

sortes d’associations: la Maison Lauberivière, le Centre d’aide et d’action bénévole de 

Charlesbourg, la Compagnie des jeunes retraités de Charlesbourg, l’Age d’or, le Patro pour faire 

les impôts des démunis, l’aide aux devoirs, et bien d’autres. 

Comme on peut le voir, il se fait beaucoup de bénévolat dans notre secteur et toutes ces personnes 

méritent notre admiration et notre reconnaissance. 

 

 

 

3. LES PRÉSIDENTS DE L’AREQ 

LAURENT PERRIER (1984-1985) 

Né à Pointe-Claire en 1926. Sa carrière l'a amenée à divers endroits 

dans la province. Ainsi, il a commencé à enseigner à Hull, au primaire, 

puis à Pointe St-Charles. De là il se rend à Moffet au Témiscamingue, 

puis à Anglier et Malartic. Il se dirige enfin vers la capitale où il 

enseigne pendant deux ans. Il terminera sa carrière à Charlesbourg. 

Après 35 ans d'enseignement, il prend sa retraite en 1979. 

Il ne veut pas rester inactif, il est trop jeune pour cela. C'est alors qu’il 

réalise qu'il y a beaucoup de travail à faire chez les retraités de 

l’enseignement. Il mettra beaucoup de temps à travailler à organiser 

l’A.R.E.Q. au niveau provincial en collaboration avec M. René Allard 

de la CEQ. Puis l’idée lui viendra d'organiser le secteur de 

Charlesbourg.  

Avec le trésorier de la CEQ, M. Isidore Cyr, il étudia avec soin les coûts pour obtenir un 

ajustement des cotisations. On réalisa qu’un membre coûtait 25 $ à administrer alors que la 

cotisation n’était que 18 $. Des efforts furent faits pour que le Congrès augmente la cotisation. 

Laurent voulait obtenir que chacun paie 100 $ par année, mais son idéal a été considéré trop 

élevé. Le congrès vota d'un seul coup le montant de la cotisation qu’il fixa à 42 $ pour l'année 

1985 et à 48 $ pour l’année 1986. Il faut dire que le dossier avait été bien préparé par Laurent 

Perrier, René Allard, et Isidore Cyr. C’était déjà un progrès important et on pouvait envisager 

l’avenir avec plus d’optimisme. 

Ses projets étaient loin d'être tous réalisés quand le secteur de Charlesbourg a été fondé 

officiellement le 4 novembre 1984. Malheureusement, la mort vint le frapper un an plus tard.  
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RAYMOND CARRIER, premier secrétaire de l’AREQ (1984-1988) 

Né le 24 août 1925 à Saint-Victor de Beauce Il débute dans 

l’enseignement en 1946. Il enseigne successivement aux endroits 

suivants: Rivière-du-Loup, Académie de Québec, Afrique (5 ans), CECQ 

(Jean-de-Brébeuf et Louis Jolliet). Pour lui, la prise de la retraite s’est 

faite en 1982.  

Secrétaire de l'AREQ de Charlesbourg dès le début, il travaille beaucoup 

avec Laurent Perrier pour l’organisation du secteur. Les listes 

téléphoniques sont une préoccupation majeure puisque c’est le moyen de 

communication privilégié et le moins coûteux. On s’organisait pour que 

les téléphonistes connaissent le plus grand nombre possible de leurs 

membres à contacter. De cette manière, l’esprit était meilleur. Il a été 

secrétaire de l’A.R.E.Q. de Charlesbourg de 1984 à 1988. C’est sa santé 

qui l’obligera à quitter. Il laisse un grand nombre de procès-verbaux qui 

forment une source d'information très importante pour les générations qui suivent. 

Il ne reste pas inactif malgré ses problèmes de dos. Il collabore à la publication de Biographies et 

histoire de gens de Charlesbourg. Il fait la correction des manuscrits et la vérification des 

épreuves pour cette collection qui compte 3500 pages. Le travail s’est échelonné sur 8 ans.  

Raymond mérite beaucoup de notre reconnaissance. Si cet historique est devenu possible, c’est en 

grande partie grâce à la qualité de ses procès-verbaux.  

 

WILFRID MAHEUX (1985-1987) 

Né à Québec en 1917. Il débute dans l‘enseignement en 1939 aux 

Antilles (3 ans). 

Puis il enseigne successivement aux endroits suivants: Sainte-Germaine 

de Dorchester, Plessisville, Donnacona, Québec, Charlesbourg (section 

classique) où il devient directeur de cette section jusqu’à sa retraite en 

1980. Président de l'A.R.E.Q. de Charlesbourg pour succéder à Laurent 

Perrier décédé subitement pendant son mandat.  

Il se préoccupe des finances du secteur. Les repas fournissent l’occasion 

de recueillir quelques sous afin de pouvoir organiser des activités plus 

intéressantes. 

Il s’applique à perfectionner les communications entre les membres par 

le travail sur les chaînes téléphoniques. Il suggère même à chaque téléphoniste de faire une 

réunion avec ses membres afin de susciter une plus grande participation. Il trouve parfois le 

travail ingrat car certains membres ne participent pas suffisamment en se donnant des prétextes 

plus ou moins sérieux. Il a toujours apprécié le dynamisme des gens du Secteur de Charlesbourg 

et il a confiance en l’avenir. Mais il sait que cela demande beaucoup de dévouement pour 

s’occuper des activités. 
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LUCY HICKEY (1987-1994) 

Née à Saint-Malachie, autrefois comté de Dorchester, maintenant 

Bellechasse, dans une paroisse comptant de nombreux Irlandais.  

Carrière dans l’enseignement: Saint-Malachie, dans une classe à divisions 

multiples, puis Baie- Comeau, Sillery, Sainte-Foy et finalement 

Charlesbourg (28 ans) comme enseignante en langue seconde au 

secondaire. Retraitée depuis juin 1987. 

Comment je vis ma retraite:  

Retraite, mot que certains repoussent de leur vocabulaire: Action de se 

retirer de la vie active et professionnelle. Au début de ma retraite, je me 

suis impliquée comme vice-présidente et ensuite présidente pendant sept 

ans et une autre année comme vice-présidente dans mon secteur. Pour 

moi, ce fut la possibilité de choisir des activités intéressantes et moins stressantes. Chance de 

penser à moi sans toutefois ignorer les miens. Avantage de partager mon temps entre le bénévolat 

et le perfectionnement.  

Une bonne santé, don précieux, me permet d’accomplir plusieurs tâches. D’abord plus de quinze 

ans de bénévolat à la Fondation de Lauberivière, des cours à l'université, les voyages et la marche 

au grand air. Travailler à la célébration du 150
e
 anniversaire de ma paroisse natale fut pour moi 

un vrai bonheur. D’autres événements comme le Salon du livre, le Congrès eucharistique, la 

pastorale paroissiale me passionnent. Toute implication sociale et culturelle chasse l'ennui et 

contribue à notre épanouissement.  

Je félicite les membres des différents comités du secteur pour leur dévouement. 

Je souhaite une heureuse retraite à tous. 

Lucy Hickey 

 

GILLES MARTIN (1994-1997) 

Né en 1933 à Saint-Alexis de Matapédia, il enseigne successivement à 

Montmagny, Saint-Jean-Port-Joli et Charlesbourg où il a passé la majeure 

partie de sa carrière, c'est-à-dire les 25 dernières années. Spécialiste en 

français, il a travaillé aux écoles Mgr-de- Laval, Albert-Ouellet et la 

Polyvalente de Charlesbourg. 

En relisant l'historique publié pour le 10
e
 anniversaire, en 1994, on se rend 

compte que l’AREQ. de Charlesbourg est déjà solidement établie. 

Aujourd’hui, elle fête avec fierté ses 25 ans d'existence. Elle a atteint sa 

pleine maturité.  

J’ai présidé le comité directeur de 94 à 97. J’y ai rencontré là des gens 

formidables qui, sur différents comités contribuaient à faire grandir notre association. Par 

exemple, en mars 1996, nous lancions notre premier bulletin qu’on désignera, après un concours, 

Communicareq. Marcel Dupont fut un ouvrier de la première heure de cette publication. Il y 

collaborera activement pendant sept ans. Marcel, Lucy Hickey, Yolande Gagnon-Matte et 

Gabrielle Giroux furent de la première équipe.  

Le budget d’alors n'était pas celui d’aujourd'hui. Aussi, on profitait de nos rencontres sociales 

pour distribuer le journal. Des bénévoles se chargeaient de le remettre aux absents. L’envoi par la 

poste était exceptionnel. Je conserve précieusement tous les bulletins parus.  
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Bravo à tous les responsables et aux bénévoles qui font du secteur 3E de Charlesbourg un 

organisme dynamique auquel nous croyons et auquel nous sommes fiers d'appartenir.  

Aux retraitées et retraités, joyeux 25
e
  

Gilles Martin  

 

DENIS ARSENAULT (1997-1998) 

Enseignant au Bas-St-Laurent et en Gaspésie pendant quinze ans à 

compter de 1955, puis syndicaliste pendant vingt ans à la CEQ, résidant 

de Charlesbourg (tout près de l’Arpidrome) depuis 1974, j’entre dans ma 

vie de pensionné de la CARRA en 1990, j’adhère à l’AREQ et je joins le 

secteur de Charlesbourg, qui compte à ce moment-là, si ma mémoire est 

bonne, moins de 200 membres. Je ne suis pas en terre inconnue puisque 

mes cinq enfants ont fréquenté les écoles Parc-Orléans, Mgr-de-Laval et 

la Polyvalente de Charlesbourg, me créant ainsi des liens privilégiés avec 

plusieurs dizaines d’enseignants (principalement des enseignantes), dont 

la plupart sont aujourd’hui à la retraite. 

Mon bref passage au comité exécutif du secteur m’aura permis de me 

faire plusieurs amis au sein du secteur de Charlesbourg, mais aussi de mieux comprendre les 

besoins réels des retraités, au-delà du programme d’assurances collectives. Le passage de la vie 

professionnelle active à la retraite crée un certain isolement (un isolement certain pourriez-vous 

dire). Le défi pour une association comme la nôtre, c’est d’aider à briser cet isolement, c’est 

d’aider à le meubler, à l’agrémenter, mais c’est aussi de respecter le besoin pour d’aucuns de 

s’isoler. 

Bon 25
e
 et longue vie au secteur de Charlesbourg! 

Denis Arsenault 

 

JEAN-CLAUDE BARRETTE (1998-2004) 

L'AREQ-03 E Charlesbourg est en Fête! 

Félicitations au secteur de Charlesbourg pour son 25
e
 anniversaire!  

Au début de ma retraite nous étions environ 350 membres. Aujourd’hui 

nous pouvons observer l’évolution en nombre et en services à l’intérieur 

de notre association. C’est un signe de maturité et je suis fier d’avoir 

participé à ce cheminement. L’AREQ fut pour moi une occasion de 

côtoyer des personnes engagées, autant dans notre secteur qu’au niveau 

régional ou provincial. Ces gens avaient le souci de la cause des retraités 

et retraitées. Des débats sont à poursuivre : la pauvreté, la violence faite 

aux personnes âgées et l’indexation, pour n’en nommer que quelques-uns.  

De plus les activités organisées dans notre secteur, nous permettent de partager avec nos anciens 

collègues de travail qu’il me fait toujours plaisir de revoir. Je souhaite longue vie à l’AREQ-03 E 

Charlesbourg et un avenir toujours grandissant. Merci aux personnes qui m’ont accompagné 

durant mes deux mandats à la présidence. 

Jean-Claude Barrette 
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GERVAIS SOUCY (2004-2008) 

Notre plan de carrière dans l’enseignement déteint inévitablement sur 

notre plan de retraite. Passé l’euphorie des premiers mois, passé le plaisir 

de voir les autobus jaunes sillonner les routes vers les écoles, nous 

réfléchissons à notre engagement envers les autres. Quoi de mieux que de 

regarder l’évolution de notre association de retraités et tenter d’y donner 

un coup de pouce. Quelque temps comme conseiller et me voilà prêt à 

assumer la direction de notre secteur. Quatre belles années d’engagement 

à fond pour le plaisir et le mieux-être de nos retraités. Toutes les activités 

sont pensées, planifiées, organisées et toujours réussies. Les repas, les 

randonnées à vélo, la préparation de journaux quatre fois par année, les 

voyages de groupe et même l’organisation du tournoi de golf de la Fondation Laure-Gaudreault 

nous ont demandé des heures de planification, de discussion pour une réussite totale. 

Notre association est bien vivante grâce à ceux et celles qui se donnent comme objectif de la 

rendre vigoureuse, toujours jeune, attirante et engagée auprès de la société. De longues années à 

notre secteur, à ses dirigeants et à nous tous, les participants. 

Gervais Soucy 

 

ANDRÉ GRENIER (2003-2004, 2008-2010) 

25 ans. C’est jeune dans une vie, c’est une étape importante dans une 

carrière, c’est un moment historique dans une association comme la 

nôtre car c’est l’occasion de se rappeler le chemin parcouru et porter 

notre regard vers l’avenir. L’AREQ a vu le jour en 1961 mais ce n’est 

qu’en 1984 que sera formé le secteur Charlesbourg afin de rejoindre 

les retraitées et retraités dans leur milieu et vitaliser une participation 

plus «locale». De quelque 50 membres à cette époque, le nombre 

d’adhérents augmentera progressivement au fil des années pour 

atteindre 962 cette année. 

C’est grâce à l’enthousiasme et à l’énergie de nos pionniers à qui nous 

sommes redevables, à tous leurs successeurs qui ont su prendre le 

relais et à votre participation que nous pouvons être fiers de notre secteur. Bien que le brunch des 

retrouvailles soit, sans contredit, un moment fort de notre rassemblement collectif, les 

nombreuses rencontres et activités diverses attirent plusieurs de nos membres et nous encouragent 

à poursuivre et à innover. C’est pourquoi , avec plus de 1000 membres très bientôt, nous nous 

devons de regarder la manière de maintenir notre jeunesse de retraités actifs, alertes, soucieux de 

nos besoins , défendre et faire reconnaître nos droits. 

Nous comptons sur vos suggestions et votre participation afin que rayonne notre association 

autant sur le plan local, régional et provincial. 

Bon 25
e
 à chacune et chacun d’entre vous. 

André Grenier, président 
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4. LES COMITÉS DIRECTEURS DEPUIS LES DÉBUTS 

1984 Laurent Perrier, président,  

Anna Mercier, conseillère 

Annie Pichette, conseillère 

Colette Filion, conseillère 

Raymond Carrier, secrétaire 

1986 Wilfrid Maheux, président 

Lucy Hickey, v.-pr. 

Raymond Carrier, secrétaire 

Marcel Caron, trésorier 

Laurent Lacroix, conseiller 

    

1988 Lucy Hickey, présidente 

Gaby Maltais, v.-pr. 

Raymond Carrier, secrétaire 

Marcel Caron, trésorier 

Etienne Tremblay, conseiller 

Guy Bellemare, secrétaire 

Reynold Gagné, conseiller 

1990 Lucy Hickey, présidente  

Gaby Maltais, v.-pr. 

Marcel Caron, trésorier 

Reynold Gagné, secrétaire 

Gisèle Tremblay, conseillère 

    

1993 Lucy Hickey, présidente  

Marcel Dupont, secrétaire 

Monique Chabot, trésorière 

André Marchand, conseiller 

1994 Gilles Martin, président 

Lucy Hickey, v.-pr. 

Marcel Dupont, secrétaire 

Monique Chabot, trésorière 

André Marchand, conseiller 

 
 

  

1995 Gilles Martin, président 

Paul-Henri Lessard, 1er v.-président 

Madeleine Bélanger, 2e v.-présidente 

Marcel Dupont, secrétaire 

Monique Chabot, trésorière 

1996 Gilles Martin, président 

Paul-Henri Lessard, 1er v.-pésident 

Madeleine Bélanger, 2e v.-présidente 

Marcel Dupont, secrétaire 

Monique Chabot, trésorière 

 
 

  

1997 Gilles Martin, président 

Denis Arsenault, 1er vice-président 

Madeleine Bélanger, 2e v.-présidente 

Marcel Dupont, secrétaire  

Monique Chabot, trésorière 

1998 Denis Arsenault, président 

Jacques Filiatrault, 1er v-pr. 

Madeleine Bélanger, 2e v.-présidente  

Jean-Claude Barrette, secrétaire  

Monique Chabot, trésorière 
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1999 Jean-Claude Barrette, président 

Jean-Guy Couillard, 1er v.-président  

Micheline Bergeron, 2e v.-présidente 

Marcel Dupont, secrétaire 

Monique Chabot, trésorière 

2000 Jean-Claude Barrette, président 

Jean-Guy Couillard, 1er v.-président  

Micheline Bergeron, 2e v.-présidente 

Gervais Soucy, secrétaire 

Monique Chabot, trésorière 

 
 

  

2001 Jean-Claude Barrette, président 

Jean-G. Couillard, 1er v.-pr. 

Marcelle Fournier, 2e v.-pr. 

Gervais Soucy, secrétaire 

Monique Chabot, trésorière 

2002 Jean-Claude Barrette, président 

Jean-Guy Couillard, 1er v.-président 

Marcelle Fournier, 2e v.-pr. 

Raymond Morel, secrétaire 

Monique Chabot, trésorière 

 
 

  

2003 André Grenier, président 

Claire L’Italien, 1
re

 vice-présidente 

Jacques Dubois, 2
e
 v.-pr. 

Raymond Morel, secrétaire 

Monique Chabot, trésorière 

Nicole Chevrette, conseillère 

Gervais Soucy, conseiller 

2004 Gervais Soucy, président 

Claire L’Italien, 1
re

 vice-présidente 

Jacques Dubois, 2
e
 v.-pr. 

Laurette V. Mercier, secrétaire 

Gilles Pelletier, trésorier 

Monique Chabot, conseillère 

     

2004-2005 Prés : Gervais Soucy 

1
er

 v.-p. : Claire L’Italien  

2
e
-v.-p : Marcel Allaire 

Sec : Laurette V. Mercier 

Trés : Gilles Pelletier 

Conseillère : Monique Chabot  

Conseillère : Annette Villeneuve 

2005-2006 Prés : Gervais Soucy 

1
er

 v.-p : Claire L’Italien  

2
e
-v.-p : Marcel Allaire 

Sec : Laurette V. Mercier 

Trés : Gilles Pelletier 

Conseillère : Monique Chabot  

Conseillère : Annette Villeneuve 

    

2006-2007 Prés : Gervais Soucy 

1
er

 f.-.p : Claire L’Italien  

2
e
-v.-p. : Marcel Alllaire 

Sec : Laurette V. Mercier 

Trés : Gilles Pelletier 

Conseillère : Annette Villeneuve 

Conseillère : Monique Chabot  

2007-2008 Prés : Gervais Soucy 

1
er

 f-.p : Jean-Marie Genest  

2
e
-v.-p. : André Grenier 

Sec : Annette Villeneuve 

Trés : Marcel Allaire 

Conseillère : Monique Chabot  

Conseiller : Paul-Guy Boucher 
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2008-2009 Prés : André Grenier 

1
er

 f.-p : Claire l’Italien 

2
e
-v.-p : Annette Villeneuve 

Sec : Jean-Marie Genest 

Trés : Marcel Allaire 

Conseiller : Paul-Guy Boucher 

Conseillère : Monique Chabot 

2009-2010 Prés : André Grenier 

1
er

 v.-p : Claire l’Italien 

2
e
-v.-p : Annette Villeneuve 

Sec : Jean-Marie Genest 

Trés : Marcel Allaire 

Conseiller : Paul-Guy Boucher 

Conseillère : Monique Chabot 

 
 

  

 

 


